

2010年7月24日発行 NO.4

# ちとせ会 ニュースレター

～山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会～

## はじめに

ちとせ会では、会員相互の情報交流を促進するために、ニュースレターを発刊しております。この第4号では、昨年10月17日（土）に催された第5回総会、ならびにそれに先立つ記念講演の様をお伝えいたします。

## 第5回山形県立保健医療大学作業療法学系同窓会「ちとせ会」総会 （平成21年10月17日開催）

### 1. 特別講演 平山和美先生「視覚の高次脳機能障害とリハビリテーション」

平山先生には、視覚の高次脳機能障害に対するリハビリテーションについて、基本的な知識と症状を結びつけながら、ご講演していただきました。具体的に画像を通して、これまで先生が関わってきた症例を紹介していただき、よりわかりやすく、直接臨床に生かすことのできるご講演でした。

### 2. 総会

#### 総会での審議結果

- 2009年度会計報告、ならびに2010年度予算案が承認された。
- 事業計画として、今後も定期的に総会を開いていくことが提案され、承認された。
- 卒業生に記念品を贈ったことが報告され、当年度も同様にする事が承認された。
- 新同窓会役員の紹介を行い、承認された。
- 役員会の役員交通費を、村山：1000円 置賜・最上：2000円 庄内：3000円 県外：3000円 弁当代：1000円とすることが承認された。

### 3. 懇親会

食堂にて軽食を食べながら、先生方や参加した同窓生で、普段の臨床での悩みなどをざっくばらんに話し、交流を深めました。

#### 参加者感想

第5回同窓会に参加していただいた同窓生の中から、二名の方に感想文を書いていただきました。

大学1期生 特定医療法人社団みゆき会みゆきの丘 小林 由香

先日は同窓会に出席し、楽しい時間を過ごさせていただきました。

平山先生の講演では具体的な症状を症例を通して説明して下さり、普段臨床ではなかなか見られない症状を学ぶことができ大変勉強になりました。懇親会では、皆さんそれぞれの職場での悩みや頑張っていることなどを聞いて、新人の頃を思い出したり共感したりと刺激を受けました。これからも、友人だけでなく先輩や後輩たちとも交流ができる「ちとせ会」にできる限り参加させていただきたいと思います。

大学2期生 公徳会トータルヘルスクリニック認知症デイケア 石沢敦正

平山先生、ありがとうございました。題目の「視覚の高次脳機能障害」、ああ苦手な分野だ、、、とお話を伺うまで尻込みしながらいましたが、私のモチベーションを大いに引き出していただいたように思います。精神科に勤める身としては、病巣や機序がビジュアルで確認できることがとても新鮮でした、一方で勉強不足からご説明に最後までついていけない自分を口惜しく感じました。最後のまとめで頂いたように、OTはベストな選択を迫すべきでそのために多くの選択肢を持つようになること、これから少しでも努力をしていきたいと思います。頑張ります！！

#### 編集後記

第5回同窓会の特別講演では、実際に臨床場面に生かせるような内容を取り入れたご講演を、平山先生にお願いしました。今後、こういう講演が聞きたい…などの希望があれば、同窓会役員に声をかけていただければと思います。懇親会では、先生方や先輩、後輩と様々な話ができ、充実した時間を過ごすことができました。第6回同窓会では、山形にいらっしゃる方、山形から離れていらっしゃる方も出来るだけ多くの方に参加していただき、より盛り上げていきましょう！！